
Requerimento Nº 269/2025

Súmula: - Solicito informações do Executivo, na 

pessoa do Sr. Prefeito Marcos Ferreira Godoy, junto 

a Secretaria competente, se existem estudos para 

regularização e instalação das redes de água e esgoto 

da área ocupada irregularmente que está em processo 

de regularização fundiária no bairro Vale do Sol I - 

município – Itapevi – SP.

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário, na forma regimental vigente, que seja 

oficializado ao Excelentíssimo Senhor Marcos Ferreira Godoy, Prefeito Municipal, solicitando a 

viabilização de estudo de viabilidade técnica e financeira para regularizar o fornecimento de água 

e a coleta de esgoto, junto a SABESP, na área ocupada irregularmente, localizada atrás da Escola 

Estadual Paulo de Abreu, no bairro Vale do Sol I, município de Itapevi, que está em processo de 

regularização fundiária.

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente: -

Senhoras Vereadoras: -

Senhores Vereadores: -

              Considerando as informações obtidas diretamente com os moradores do Bairro Vale do 

Sol I e tendo em vista que a área invadida encontra-se em processo de regularização fundiária, 
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venho, por meio deste, requerer que sejam adotadas as providências necessárias para a 

regularização e instalação das redes de água e esgoto na localidade.

Conforme relatos dos moradores, a área em processo de regularização fundiária ainda não 

conta com o fornecimento integral de água potável e não dispõe de sistema de coleta de esgoto. 

Essa situação tem gerado sérios impactos ambientais, uma vez que o esgoto doméstico está sendo 

lançado diretamente na nascente da região, comprometendo a qualidade do ecossistema local.

Destacamos, ainda, que a área abrange uma importante reserva ambiental, rica em fauna e 

flora, a qual necessita de cuidados urgentes para sua preservação.

Diante do exposto, conto com o apoio dos nobres pares para a aprovação deste 

requerimento, para que seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal, a fim de que, por meio 

das Secretarias de Infraestrutura, Habitação e Meio Ambiente, sejam solicitados, com a máxima 

urgência, à SABESP, a realização do levantamento e a execução dos serviços de ligação integral 

das redes de água e esgoto. Isso visa mitigar os danos ambientais já identificados e garantir a 

adequada prestação dos serviços básicos à população local.

Ressalto que tal medida não só contribuirá para a melhoria das condições de vida dos 

moradores, mas também será essencial para a proteção ambiental, prevenindo a contaminação da 

nascente e a degradação do meio ambiente da região.

                       Sala das Sessões Bem-vindo Moreira Nery, 24 de janeiro de 2025.

Thiago Henrique Campagnaro Moitinho

Vereador
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Câmara Municipal de Itapevi, 27 de janeiro de 2025

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=CWH0366N27JH2ZS5, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: CWH0-366N-27JH-2ZS5
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